

Der Obmann führte deshalb Verhandlungen mit dem Landratsamt Neustadt/A. – Bad Windsheim, dem Bergamt Bayreuth, der Firma Späth und dem Bund Naturschutz in Bayern. Eine Sicherung durch weitere Nachbargrundstücke im Umgriff des Naturdenkmals als Naturschutzgebiet soll erfolgen. Erfreulich und zugleich Ansporn zu noch mehr Aktivität ist das Ansteigen der Mitgliederzahl auf 107.

Der Ehrenvorsitzende der NHG Prof. Dr. K. Gauck-

ler wurde für seine hervorragenden langjährigen wissenschaftlichen Leistungen und seinen tatkräftigen Einsatz für den Naturschutz in unserer fränkischen Heimat durch die Verleihung des Bundesverdienstkreuzes geehrt. Die Abteilung gratuliert ihrem Ehrenobmann zu dieser Auszeichnung und verbindet damit alle guten Wünsche. Allen Mitgliedern, Mitarbeitern und Gönnern der Abteilung herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit.

Hermann Schmidt

## Bundesverdienstkreuz für Professor Dr. Konrad Gauckler



Anlässlich der Verleihung des Bundesverdienstkreuzes würdigte der Bayerische Kultusminister Professor Hans Maier unseren Ehrenvorsitzenden:

„Der Nürnberger Professor Konrad Gauckler, geb. 1898, hat sich als Pharmakologe und Apotheker, später als Botaniker, mit der geographischen Verbreitung und der Ökologie von Pflanzen im engeren fränkischen und süddeutschen Raum beschäftigt. Seine Forschungen sind in etwa 60 wissenschaftlichen Arbeiten dokumentiert. Prof. Gauckler hat entscheidend zum Schutz der Natur unserer Heimat beigetragen und dafür gesorgt, daß biologisches Wissen für das Wohl unseres Landes nutzbar wird. Flora und Fauna Nordbayerns haben bei ihm eine unübertreffliche Darstellung und genaueste Durchforschung gefunden.

Auch nach seiner Emeritierung steht Prof. Gauckler mit Rat und Tat den Naturschutzbehörden zur Verfügung. Die von ihm erarbeiteten Unterlagen über Bestand und Verbreitung gefährdeter Pflanzen- und Tierarten stellen eine unverzichtbare Grundlage für ihre wichtige Arbeit dar.“

Die Naturhistorische Gesellschaft ist stolz auf die Ehrung eines ihrer verdienten Mitglieder und wünscht ihm noch viele aktive Jahre.